
Desk stand EE DK9 Dimensions
Dimensions in mm (in), not to scale!

The desk stand EE DK9 (anodized aluminium) can be used as stand for the Duetto series 
versions EE 980, EE 980CM, SIP-EE 980 and SIP-EE 980CM.

Mounting
• Connect all required cables to the control station.

Note:  The connection diagram of the control station is included in the short reference
“D-BZ-EE980“.

• Slide the control station from the top onto the desk stand into the appro- 
priate opening of the device at the back until it locks into place. Be sure that all
cables for the control desk are guided from behind between the control station and the
desk stand.

• Adjust the tilt angle until the anti-twist protection of the desk stand locks into the appro-
priate place. A tilt angle from 68° to 28° along the horizontal plane is adjustable.
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Manufacturer‘s reference

The device may be only installed by authorised engineers. 
Please keep this description in safe custody!

Latest software and documentation
For current software and documentation visit: www.commend.com



Tischhalterung EE DK9 Maßzeichnung
Maße in mm, kein Maßstab!

Die Tischhalterung EE DK9 ist aus eloxiertem Aluminium gefertigt und kann als Standfuß für 
die Ausführungen EE 980, EE 980CM, SIP-EE 980 und SIP-EE 980CM der Duetto Serie verwen-
det werden.

Montage
•	 Schließen Sie alle benötigten Kabel an die Leitstand-Sprechstelle an.

Hinweis: Das Anschlussdiagramm der Leitstand-Sprechstelle ist im Beipackzettel  
„D-BZ-EE980“ enthalten.

•	 Schieben Sie die Leitstand-Sprechstelle von oben auf die Tischhalterung in die dafür 
vorgesehene Öffnung des Geräts auf der Rückseite bis es einrastet. Achten Sie darauf, 
dass alle Kabel von der Hinterseite zwischen der Leitstand-Sprechstelle und der  Tisch-
halterung durchgeführt werden.

•	 Verstellen Sie den Neigungswinkel bis die Verdrehsicherung der Tischhalterung in 
der gewünschten Position einrastet. Es ist ein Neigungswinkel von 68° bis zu 28° zur  
horizontalen Ebene einstellbar.
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max. Neigungswinkel: 68°: min. Neigungswinkel: 28°:
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Hinweis des Herstellers

Das Gerät darf nur von autorisiertem Fachpersonal installiert werden.
Bitte bewahren Sie diese Beschreibung sorgfältig auf!

Aktuelle Software und Dokumentation
Die aktuellste Software und Dokumentation erhalten Sie unter: www.commend.com


